

## **Velásquez Quesquén: levantamiento de inmunidad no ha quedado cerrada**

miércoles, 16 de mayo , 2007 - 11:41:54

(RPP) El congresista y vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez, descartó que el pedido de levantamiento de inmunidad solicitado por la Corte Suprema contra ocho legisladores del Partido Nacionalista, haya quedado cerrado luego de que la comisión de Levantamiento de Inmunidad Parlamentaria decidiera devolver la solicitud al Poder Judicial.



El legislador manifestó que el pedido sólo está pendiente hasta que el órgano judicial subsane los errores de forma detectados en la solicitud. Una vez corregidos los expedientes, dijo, estos tienen que ser enviados al Congreso para su aprobación.

"Había cuestiones de forma que tienen que ser corregidos por el Poder Judicial, por eso se devolvió los expedientes, pero en el más breve plazo retornará al Congreso para un pronunciamiento final, por lo tanto este aún no es un caso cerrado", refirió Velásquez Quesquén.

Asimismo, el vocero aprista expresó que durante el debate para el levantamiento de la inmunidad a los ocho legisladores nacionalistas el presidente de la Comisión de Levantamiento de la Inmunidad Parlamentaria, Luis Falla Lamadrid, trató de obtener un pronunciamiento sobre el fondo del asunto, pero la mayoría decidió pedir más precisiones.

De otro lado, descartó que se haya pretendido ejercer un "espíritu de cuerpo" con los legisladores cuya inmunidad se pide levantar, y sostuvo que la decisión de devolver la solicitud al Poder Judicial se tomó para corregir errores de forma.